

SAINTE-ROSE TENNIS CLUB



Juillet - Août 2021

Quartiers d'été 2021

Quartiers d'été 2021.

Cette année, le Sainte-Rose Tennis Club a participé au dispositif Quartiers d'Été, afin d'offrir aux petits Sainte-Rosiens et leurs voisins une activité sportive mais également de découverte de notre belle île.



Beaucoup de jeunes enfants.



Un grand nombre a répondu à cette invitation, alors que les vacances s'annonçaient plutôt ennuyeuses pour beaucoup. Certains avaient déjà pratiqué le tennis, d'autres découvraient cette discipline et les autres sont inscrits au club.

Toujours présents.

Les enfants ont beaucoup apprécié ces moments de jeux, de partage et d'apprentissage. L'activité tennis a été victime de son succès, avec des participants toujours présents et de plus en plus nombreux.



Quartiers d'été 2021

Les associations de SAINTE-ROSE proposent :

Les olympiades de SAINTE-ROSE

Du 12 juillet au 20 août

Enfants de 3 à 17 ans
Du lundi au vendredi

Participation :
* 1 enfant : 15 €
* 2 enfants et plus : 30 €

- * Ateliers initiation et découverte sportive : Tennis, Athlétisme, Vélo, Handball, Basket, Voile, Radio.
- * Sorties découvertes de divers sites
- * Compétitions ludiques et conviviales
- * Fête finale

Renseignements et inscriptions :

- Sainte-Rose Tennis Club : 0690 58 07 11
sr.tennisclub@gmail.com - 0690 07 33 95
- USR Athlé : 0690 45 00 95
unitesainterosienneathletisme@orange.fr
- USR Vélo : 0690 53 79 00
- USR Handball : 0690 93 77 76
usrhandball@gmail.com
- USR Basket : 0690628784
- Nautik : 0690 71 71 95
- RSA : 0690 28 05 57



Découvrir nos sites

En plus de la découverte du tennis, les petits ont pu visiter des sites qu'ils n'avaient pour beaucoup jamais vus.

L'Écomusée Créole Art



En route vers l'Écomusée, bien des surprises les attendent.



L'Écomusée Créole Art leur a ouvert les portes de notre histoire lointaine mais aussi plus récente.



Ils ont appris les spécialités de chaque commune de la Guadeloupe et leurs personnages historiques entre autres.



Les enfants ont décortiqué les fèves de cacao méthodiquement, avant de les piler.



Tous les enfants ont participé, avec plaisir et en chantant pour s'encourager mutuellement.



Après l'effort le réconfort, les enfants ont dégusté le délicieux chocolat obtenu avec les fèves de cacao qu'ils avaient pilé.



Épices et plantes médicinales

Le Zoo de Guadeloupe



Avant le départ, petit rappel des règles à respecter lors des sorties en groupe.



Émerveillés devant la multitude de couleurs des perroquets.



Trop contents de pouvoir découvrir tous ces merveilleux sites touristiques.



Léopard noir, tortues géantes, perroquets et bien d'autres animaux que les enfants n'avaient jamais vus d'aussi près.



Personne n'a résisté à l'appel de la canopée.



Le Jardin de Valombreuse



Devant l'entrée du jardin, tout le monde attend religieusement le feu vert pour faire ce voyage dans cet écrin exceptionnel.



Dans le Valombreuse Express, la joie était si grande que tout le monde y allait de son petit commentaire.



Tous en admiration devant les poissons.



Très attentifs à toute cette diversité tant au niveau de la faune que la flore.



Les flamands roses étaient une curiosité pour certains.



Les enfants ont bien profité de l'espace de jeu pour s'amuser et se détendre.



Les olympiades de SAINTE-ROSE

Les Quartiers d'Été c'était aussi une mutualisation des efforts de quelques associations sportives de la ville, pour ne pas laisser les enfants sans activités pendant 2 mois. Le Sainte-Rose Tennis Club, USR Athlé, USR Vélo, USR Basket, USR Hand, Nautik ainsi que notre radio locale de Sainte-Rose Radio Sofaïa Altitude (RSA), ont lié leur force, leurs compétences et leurs savoir-faire pour l'épanouissement des enfants.



Vélo



Basket



Athlé



July ludique



Voile



Radio

Les Chiffres

Aux Quartiers d'Été les inscriptions se faisaient auprès de l'une ou l'autre des associations participant à l'opération.

Le Sainte-Rose Tennis Club a reçu :

- * 78 inscriptions
- * 65 pour l'initiation au tennis et d'autres sports
- * 36 pour les visites de sites en plus du tennis et les autres sports
- * 10 pour les activités autres que le tennis
- * 6 inscrits pour le tennis via les autres associations.
- * 5 visites de sites

Les Sites :

- * L'Écomusée Créole Arts
- * Le Zoo de Guadeloupe
- * Le jardin de Valombreuse
- * Le Parc Aquacole
- * Le Maripa Beach

Malheureusement, les 2 dernières visites ont été reportées à une date ultérieure, à cause de la situation sanitaire.

Remerciements

Le SAINTE-ROSE TENNIS CLUB remercie le Service de la Politique de la Ville de l'État, Fête le Mur, les collectivités locales, les Associations qui ont collaboré avec nous sur cette action USR Athlé, USR Vélo, USR Basket, USR Hand, Nautik, Radio Sofaïa Altitude (RSA), les bénévoles qui ont été présents pour encadrer les jeunes, particulièrement lors des sorties, les éducateurs sportifs, les administratifs et tous ceux que nous n'avons pas cités, mais qui ont contribué au succès de cette action.

Grâce à votre engagement et malgré un contexte sanitaire pas très favorable, nous aurons donné de la joie et procuré de bons souvenirs aux jeunes de la commune au cours de ces vacances.

Nous vous disons à très bientôt pour de nouvelles aventures.

Le Comité Directeur du SAINTE-ROSE TENNIS CLUB



NORD BASSE-TERRE

SAINTE-ROSE

Sept associations aux 1ères Olympiades de la ville

La collectivité a obtenu le Label Terre de Jeux 2024. Soutenues par la préfecture et la politique de la ville, sept associations ont mis en place dans le cadre du dispositif Quartier d'été des ateliers pour permettre aux enfants de la commune de vivre ces vacances au rythme du sport. L'opération, initiée par Viviane Mélane-Romand et Fred Citadelle, présidents d'associations, devait se dérouler jusqu'à la fin du mois d'août. Texte : Claudia BELTON et photos associations



À la section Boyer, l'association Sainte-Rose Tennis club propose des séances d'initiation au tennis les lundi, mardi, jeudi et vendredi. Les enfants, inscrits dans les ateliers, toisent également dans les autres pour découvrir d'autres sports. « Nous fonctionnons ensemble », insiste M. Balagne, dont l'association est affiliée à l'association sportive de Yannick Noah.



Apprendre l'anglais dans le sport, l'Union sainte-rosienne propose depuis début juillet une animation « July Ludique », de 8 à 12 heures aux enfants de 8 à 15 ans. Des ateliers en anglais autour du sport : athlétisme, hand, basket et tennis. L'après-midi, la place est consacrée aux divers sports.

LA PHRASE

Viviane Mélane-Romand
éluée déléguée aux sports

« Je ne pouvais rester sans rien faire pour notre jeunesse. Après 4 mois de grèves, les infrastructures fermées. J'ai pris à bras le corps cette initiative avec l'aide de Fred Mr Citadelle.

Malgré la situation de pandémie que nous connaissons et vivons depuis plus d'une année, nous avons pu mettre en place ces activités pour nos jeunes. »

LE CHIFFRE

36

Pour cette opération Quartiers d'été, 16 éducateurs sportifs et 20 bénévoles encadrent les activités.

INFO +

Sept associations de la ville - Nautik Nord Basse Terre, USR Athlé, USR Basket, USR Hand, USR Vélo, Sainte-Rose Tennis Club et Radio Sofaïa Altitude - se sont unies pour permettre aux enfants de la commune de passer de bonnes vacances malgré la pandémie. Une initiative 100% associative, menée par les présidents Viviane Mélane-Romand et Fred Citadelle. Ils ont voulu entrer dans le dispositif, mis en place par l'Etat, intitulé Quartiers d'été, et ont défendu leur projet. Depuis le début du mois de juillet, chaque association propose des activités aux enfants de 4 à 17 ans jusqu'à la fin du mois d'août normalement.



L'USR Vélo a mis en place un atelier savoir-rouler, les lundi et vendredi à 15 et 17 heures. La prochaine session débutera le 9 jusqu'au 20 août devant le hall des sports. Elle concerne les enfants de 4 à 12 ans qui sont encadrés par des moniteurs et de jeunes cyclistes juniors. À la fin du mois, ils recevront une attestation.



En partenariat avec la préfecture de la Guadeloupe, depuis une semaine, une dizaine de jeunes a intégré les studios de Radio Sofaïa Altitude autour de plusieurs ateliers d'initiation : radio, photo/vidéo et DJ. Ces ateliers sont encadrés par des professionnels sous forme ludique et à la fois pédagogique.